

# きたもと コミュニティ

ホームページ <http://kitamoto-community.or.jp/>

第11号

一般社団法人

北本市コミュニティ協議会

[発行日] 令和2年(2020)3月1日

[発行] 一般社団法人  
北本市コミュニティ協議会  
TEL 048-592-7700



北本市「コミュニティ協議会」  
会長 田島和生

会長 田島和生

(一社)北本市「コミュニティ協議会」について

指定管理者の業務について

事務局長 今西和夫

当協議会はこれまで6年に渡り指定管理者として

1日より、一般社団法人北本市コミュニティ協議会を発足し、地域公民館等の管理運営業務を3年間受託し、引き続き平成29年4月1日より北本市から今後5年間の指定管理者として受託しております。

管理運営には、年6回以上の理事会、月1回の役員会、各課題について会議を行なつております。コミュニティ事業については、各地域コミュニティ委員会の協力、関係団体との連携を高めてまいります。

多くの市民の皆様、一度は各地域の公民館を見に来てください。各種の事業を行なつてありますので参加してみてはいかがでしょうか。

当協議会としては各地域の活性を図つていくために行政関係部署と連携し、今後期待される若い世代との交流促進に勤め、心豊かなふれ合いのまち北本を目指してまいります。

お陰様で、これまで公民館を利用される機会があまりなかつた人たちにも足を運んでいただけるようになるなど、利用者の方々が増えてきて職員一同嬉しく思っています。

今年は東京オリンピック・パラリンピックが開催される節目となる年を迎えて、公民館利用者の皆様に「おもてなしの気持ち」をお伝えするため館内で音楽を流すなど、より親しまれる雰囲気づくりに取り組んでまいります。

また、公民館を利用する地域の皆様がより交流の輪が広げられていくよう、と一緒に感動と喜びを共有していただく機会を増やしていくのよ

## きたもとコミュニティ 日帰り視察研修の報告



研修風景



市民活動サロン・カフェ



館内の風景(交流ホール・キッズコーナー)

今年度は市民活動の交流拠点となる施設として整備された、笠間市地域交流センター「ともべ」を視察してきました。

ここは平成29年1月に開館され、館内には135席のホールのほか、健康ルーム、会議室、調理室、市民活動サロン・カフェなどが備えられています。また、見学時には近隣住民が生産した農産物が持ち込まれ館内販売コーナーで販売されていましたが、活気があり地域住民にとっても親しまれていました。

活気ある住みよい地域づくりを目指して、様々な行事を行なっています。

その中の一つに「手打ちそば作り」があり、昨年は7月7日に勤労福祉センターで行ないました。参加者は親子や役員など43名で、班別に分かれて指導者に教えて頂きながら、粉を捏ね・延ばし・包丁で切るまでの作業を、子どもを中心に皆真剣にチャレンジしました。出来立てのそばは格別な美味しさでした。

幅広い年齢層の人々が一緒になつて作り、賑やかに一食を共にして、準備から後片づけまで関わった皆様が、心豊かな時を過ごしたのではないかと思います。これからも、地域の方々と協力し誰もが楽しく交流できる場にして行きたいと思います。

総務委員長 飯郷正明

## 西部ミニユースティ活動報告

今年度はみんな歩こう大会（5月）を皮切りに、ファミリーバドミントン大会（6月）、夏（6月）・秋（10月）の植栽、七夕まつり（7月）、体育祭（10月）、宵祭り（11月）、グラウンドゴルフ大会（11月）、たこあげ大会（1月）、コミュニティまつり（2月）と、地域の方々との触れ合いをめざした行事を行なつて参りました。

サマーフェスタでは子供向けアニメ映画上映会を開催、コミュニティまつりでは好評の綿飴にコーラ味を追加し、持帰り専用袋も用意して来場者に好評頂きました。

更なる地域内交流活性化に向けて進んでいきます。

## 中央地域「ミニユースティ活動報告



## 合同発表会についての予告

たくさんの中の団体にご参加いただき、いたたいてきました。合同発表会も今年で4回目を迎えます。

回を重ねるごとに出演者・パフォーマンスとも多彩になり、ご好評をいただいております。

今年も、来たる8月30日(日)に北本市文化センターホールで開催する予定です。

日頃の活動の成果をぜひ発表され観客と共に感動と喜びを分かち合つていただければと期待しております。



H30.8月開催 東中吹奏楽部の皆さん



R1.8月開催 出演者と観客の全員合唱

## 地域サークルの紹介

### 勤労福祉センター

#### さつき会

人生百年時代、いかに老後を楽しく健康

寿命を延ばすか、歳をとつてもボケない人生を送りたいと考え発足して、本年5月で4年目を迎える麻雀同好会。

現在、会員42名(内女性13名)が週3日(火、金、日)の午後ゲームを楽しんでいます。3カ月毎に大会を開催し、終了後は表彰式と懇親会で楽しい会話に花が咲きます。



### 南部公民館

#### ピカケ

フラダンスで体を動かすようになつて、痛かつた膝や腰の痛みを不思議と感じなくなりました。それに一番良かつたことは素敵な仲間に出会えたこと。公民館まつりや発表会で踊るときは緊張もしますが、仲間がいて頑張れます。



### 学習センター

#### やさしいフラ(ナーラロハ)

ハワイアンの曲から

演歌まで。

フラとフィットネスを融合させた新しいプログラムで、月3回水曜日に楽しく活動しているサークルです。

現在メンバーは18名。希望者でボランティア活動も行っています。

見学、体験大歓迎!

ぜひ一度遊びに来てください!



### 中丸公民館

#### ヒストリー2

皆さん、こんにちは!

私達は、フォーグリターサークルのヒストリーアーです。男性4名・女性1名の計5名で構成しており、誕生してまだ数年のヨチヨチ歩きですが、平均年齢だけは70歳近いポンコツバンドです。



毎月第1・3木曜日午後に練習をしています。これから始められる方も大歓迎です。見学お待ちしています。

主に介護施設の慰問やコミュニティ祭りで演奏させていただいております。これからも楽しく活動していきます。